

Les Conférences du Pôle Kerichen-Vauban En partenariat avec Océanopolis

Invitent

YAËL NAZÉ

Astrophysicienne
Université de Liège

L'ASTRONOMIE

au féminin

Astronomie, n. f.

Mercredi 15 octobre à 20h30

Auditorium Océanopolis

Conférence grand public - Entrée libre - tel : 02 98 34 40 40

Qui a découvert un nombre record de comètes ? Une femme.

Qui a permis de comprendre comment sont organisées les étoiles ? Une femme.

Qui a découvert la loi permettant d'arpenter l'Univers, a trouvé des phares dans l'espace, a compris le fonctionnement des forges stellaires et a bouleversé notre vision de l'Univers ? Encore et toujours une femme...

Pourtant, quand on doit citer un astronome « historique » au hasard, on pense le plus souvent à des hommes : Ptolémée, Galilée, Copernic, Hubble...

On suivra le parcours, parfois humoristique, de quelques scientifiques importantes qui ont en commun une même particularité : être des femmes. Et on parlera de leurs découvertes, qui concernent toutes des grands thèmes de l'astrophysique contemporaine (matière sombre, pulsars...).

**Et à 10h : Amphi Vauban : Conférence CPGE
Voyager dans l'espace**

Entrée libre pour les personnels dans la limite des places disponibles